

(75) Paris - Le 1er HLM participatif inauguré

Ils payent un loyer modique mais doivent en contrepartie s'impliquer activement dans la vie de leur immeuble : sortir les poubelles, balayer les parties communes, remplacer les ampoules. Six ménages parisiens ont inauguré vendredi soir le premier HLM participatif de la capitale au 6, passage Desgrais, à deux pas de la rue de Crimée (XIX e). C'est le bailleur social Batigère Ile-de-France, l'Etat et la Ville de Paris qui ont porté ce projet inédit. En plus de renforcer la participation citoyenne, le bâtiment en bois offre des performances environnementale et économique exemplaires afin que les locataires tendent vers le zéro charge. Une aventure humaine pour les locataires qui ont été impliqués depuis plusieurs mois dans la conception, allant jusqu'à choisir le carrelage de leur salle de bains ou le lino de leur cuisine. 149 personnes avaient postulé au projet en réponse à une offre publié sur le site « Loc'Annonces » de la Ville.

0-7NBAnAWcp-JKJN0001m2iBX9ZVOCxktvTUyqhnQjS3bitGb_EsxSd6cbrnoqYmZTMw